



山川中学校
学校だより

Let's do together 2024 10月

2日 第24号

文責 松本和基



18日 吉野川市英語弁論大会が県立川島中学校で開催されました。本校からは3年の川端君が出場しました。山中祭で披露してくれた少林寺拳法から学んだことを堂々と発表しました。夏休みからボンダ先生・田邊先生と三人四脚で練習してきた成果が十分に発揮できたようです。お疲れさまでした。



体育祭

26日 秋晴れの素晴らしい天候のもと、体育祭を行いました。最初の競技がタイヤ等を取り合うという過激なもので、どの学年も力いっぱい引っ張り合い、奪い合いをしてへろへろになっていました。必死になって走り回る姿がかっこよかったです。



続いて個人競技は1・3年借り人競走、2年はボール運びでした。他の学年の競技に積極的に協力する姿が微笑ましかったです。部活対抗リレーもそれぞれの部が趣向を凝らしたもので楽しかったです。



昼からは選抜リレー、綱引き、学級対抗リレーで盛り上がりました。選抜リレーは各クラス4名の代表が健脚を競い合いましたが、それぞれのクラスからの大きな声援が素晴らしかったです。綱引きも学級対抗リレーもクラスのために全力を尽くす姿が素敵でした。



笑顔があふれた一日でした。



明日も笑顔で会いましょう！